



Ayuntamiento Municipal de Dajabón



BOLETIN INFORMATIVO

FEBRERO-2023

Alcalde Santiago Riverón hace entrega de primer aporte a UCADA



El alcalde Santiago Riverón Arias, realizó la entrega de una primera partida de 100 mil pesos, a la unión Carnavalesca de Dajabón, como aporte económico para el montaje del carnaval regional.

El alcalde expresó que este aporte es una responsabilidad de el y el consejo de regidores, además que ha estado trabajando de la mano con los integrantes de UCADA, para la realización del carnaval en este municipio y que se estará realizando este aporte y continuará canalizando otras ayudas para el montaje de este importante evento cultural.

El aporte por parte de la alcaldía es de 200 mil pesos, los cuales serán entregados de en dos partidas iguales, con la finalidad de aportar para tener uno de los mejores carnavales de la región, recordar que este se estará celebrando por 4 días, iniciando desde el 23 de marzo hasta el 26.

FEDOMU, FAMSI Y AYUNTAMIENTO DE DAJABÓN INICIAN PROYECTO PILOTO PARA CONFESIONAR PLANES MUNICIPALES DE GESTION DE RESIDUOS



Con la intención de mejorar la Gestión de los Residuos Sólidos Urbanos fue realizado un encuentro o conversatorio auspiciado por La Federación Dominicana de Municipios FEDOMU y funcionarios del ayuntamiento de Dajabón, como parte del "Proyecto de Fortalecimiento de la Gestión de Residuos Sólidos Urbanos en la provincia de Dajabón" El cual es impulsado por FEDOMU con el apoyo de FAMSI y la Diputación de Huelva en España.

En dicho encuentro el alcalde Municipal señor Santiago Riverón Arias, dio la bienvenida a los presentes y además agradeció a los Fondos de Andalucía para la Municipalidad, FAMSI, la diputación de Huelva y FEDOMU por escoger a Dajabón para ejecutar dicho proyecto, Además agradeció la integración del Ministerio de Medio Ambiente y al Distrito Educativo 13 04 a lo que será una gran jornada educativa a fin de preparar un Plan que beneficie a todos los dajaboneros, la Directora Ejecutiva de FEDOMU Noroeste, Ingeniera Rosy Reyes, ilustró sobre el objetivo del proyecto, diciendo que fueron escogidos los municipios de Dajabón y El Pino de la provincia de Dajabón para hacer un proceso de Caracterización de los residuos, los cuales servirán para otros municipios del país, mientras que Alicia López representante de la FAMSI en el país se mostró dispuesta a apoyar este proceso y dijo que está en disposición de apoyar un plan de educación ciudadana sobre manejo de residuos que le habló el Director de Planificación del ayuntamiento Jorge Vargas González, también saludó la participación de los ministerios de Educación y Medio Ambiente.

Alcaldía Municipal limpia corredor de los estudiantes



El alcalde Santiago Riverón en conjunto a una brigada de la alcaldía realizaron la recogida de desechos sólidos que son lanzados por desaprensivos, haciendo en este lugar un vertedero improvisado.

El alcalde manifestó que se han hecho varios operativos para erradicar este vertedero improvisado, pero desaprensivos aprovechan las horas de la noche par lanzar todo tipo de desechos en ese lugar, por lo que se estará colocando una vigilancia y todo el que sea sorprendido tendrá que pagar desde 5 mil pesos en adelante, dijo que no se continuará tolerando que personas sin escrúpulos y que no le duele Dajabón continúe esta práctica.